
Subject: Reddit-Theorie, warum es kein Heilmittel gibt
Posted by Stackerworld on Fri, 27 Sep 2024 08:02:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Immer wenn eine Nachrichtenwelle über ein neues Mittel gegen Haarausfall die Runde macht,
dass bereits an Tieren erfolgreich getestet wurde und Studien folgen werden, lese ich auf Reddit,
dass das Mittel es nie auf den Markt schaffen wird, weil die Pharmaindustrie und Haarkliniken die
Firmen oder das Patent kaufen und dann alles vernichten.

Das passiert ständig mit Erfindungen in der Weltgeschichte.
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